

IEDEP y el Ayuntamiento de Atzala firman convenio en favor de la formación académica y profesional

Con el firme propósito de fortalecer la educación y el desarrollo profesional en la región de Atzala, el Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla ha firmado un convenio de colaboración con el H. Ayuntamiento de Atzala, presidido por la C. Verónica Nolasco Tufiño.

Nuestra Directora General, Arq. Juana Guadalupe Marmolejo Sánchez, encabezó este acto que marca el inicio de una alianza estratégica para brindar más y mejores oportunidades tanto a la comunidad estudiantil como a las y los servidores públicos del municipio.

Gracias a este acuerdo:

- Las y los alumnos del IEDEP podrán realizar su servicio social en las instalaciones del Ayuntamiento, permitiéndoles aplicar sus conocimientos en un entorno real y adquirir experiencia profesional.
- El personal del H. Ayuntamiento podrá acceder a descuentos preferenciales en nuestra oferta educativa, impulsando su formación continua y crecimiento académico.

Agradecemos la apertura del Gobierno Municipal de Atzala para hacer posible esta colaboración. Estamos convencidos de que la educación es el motor para transformar comunidades y construir un futuro con más oportunidades para todas y todos.